

200 = hauteur de 200 mm du sol au milieu du front, échelle 1/8ème

200 = 200 mm high figurine, from the floor to the middle of the forehead, 1/8th scale

200



Figurine en résine polyuréthane, peinte à la main de 200 mm de haut depuis la base jusqu'au milieu du front. Cela correspond pour les véhicules à quelque chose près à l'échelle 1/8ème. La statuette représente un pilote des années 50 prenant le départ d'une course type 24 Heures du Mans ou de nombreuses épreuves de 1000 km comme à Sebring, Monza, ou encore Nürburgring.

A cette époque, les pilotes devaient traverser la piste en courant pour prendre place dans leur bolide, sans prendre le temps d'attacher leur ceinture... quand il y en avait d'ailleurs. Le casque bol est emblématique de ces années-là.

La figurine tient sur un socle en résine peinte qui imite le bitume de la piste. Il suffit de visser le pied gauche de la figurine grâce à la rondelle et la vis fournies. Un insert en métal invisible renforce la chaussure pour rendre la fixation plus facile.



27 cm



Poids total : 490 g
Poids figurine : 270 g
Poids socle : 130 g
Ref. FLM200-02
Code EAN : 3700474502266



Figurine in polyurethane resin, hand-painted, 200 mm high from the basis to the middle of the forehead. It corresponds for vehicules more or less to the 1/8th scale.

The statuette represents a driver of the 50s taking the start of a typical race such LeMans 24 hours or numerous 1000 km races such as to Sebring, Monza or Nürburgring. At that time, the drivers had to cross the track by running to take place in their racing car, without taking time to fasten their seat belt when there was moreover. The helmet bowl is symbolic of theses years.

The figurine holds on a base, made of painted resin, which imitates the asphalt of the track. You just need to screw the left foot of the figurine thanks to the slice and screw supplied. An invisible metal insert strengthens the shoe to make the fixation sure and easy.



Total weight : 490 g
Figurine weight : 270 g
Base weight : 130 g
Ref. FLM200-02
EAN code : 3700474502266